
　今年度も新型コロナウイルスの影響により数々の研修会が中止になり、幡多事務研も会員が顔を

合わせることなくスタートしました。

　さて、今年度も新たにフレッシュな２名の方が仲間入りです。お会いできることを楽しみにして

います。

　みなさんにメッセージをいただいていますので、ご紹介します。

　　　　　　　　　　　はじめまして。黒潮町立佐賀中学校の　　　　です。

　　　　　　　　　　　須崎市出身で、今年から幡多へ引っ越してきました。４月から分から

ないことばかりですが、先輩方からの助けを頂きながら、少しずつ業務を覚えています。事務

の仕事は幅が広く、１人しかいないということに不安も大きいです。しかし、その分やりがい

も感じるようになり、教育現場で働くことが少しずつ楽しくなってきました。

　まだまだ自分のしていることに自信を持てず、迷惑をかけてしまうことが沢山ありますが、

失敗も糧にして成長していきたいと思います。これからもよろしくお願いします。

　　　　　　　　　　　四万十市立中筋小学校の　　　 です。採用され5カ月ほど経ちますが、

　　　　　　　　　　　　まだまだ慣れないことばかりで、支援室の方々や近隣校の事務の先輩

 方に日々指導・支援して頂いています。

　 学校事務の業務は予想以上に幅が広く、事務処理の他に地域の方や保育園、中学校等、関係機

 関との連携も大切な業務のひとつであることを知りました。子どもたちが安心して教育を受けら

 れるよう、事務の面からサポートできたらと思います。

　 今年１年は基礎を身に付けられるよう分からないことはそのつど質問しながら業務に励みたい

 と思います。よろしくお願いします。

佐賀中学校

さん

中筋小学校

さん
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　新規採用事務職員研修（6月15日　中村南小学校にて）

　　令和３年度幡多地域の小中学校に採用された２名を対象に、新
　規採用事務職員研修第１回目を実施しました。初任者以外の若年
　事務職員の参加もあり受講者５名、講師１名、主催者２名の８名
　で開催することができました。

　　講師の　　さん（佐賀小学校）からは、講話の前に１１年前に採用になった清水中学校で
　　　総括主任から学んだこと、幡多地区事務研究会研究部会で活動したこと、高知市に異動
　し市内学校での勤務や県事務研の活動等新たな経験ができたことを話してくれました。会に
　参加し色々な活動に参加することで、先輩から学び同期と交流を持ちながら「人との出会い」
　のおかげで楽しく仕事を続けていることも伝えてくれました。今年は地域学校協働本部事業
　にも参加し佐賀小学校のために頑張りたいと話す姿はきらきらしていました。受講者とも年
　齢の近い先輩が話す経験談はそれぞれの心に響いたことだと思います。
　　研修内容の「服務」については、パワーポイントや資料をもとに説明してくれました。導
　入に「服務の手引き」の「はじめに」の部分から、服務については法律・条例・規則・規定
　等に明文の根拠があることを話したうえで、職務上の義務・身分上の義務・勤務・休暇等々
　の説明をしてくれました。参加者から意見を聞いたりしながら活発な研修を進めることがで
　きました。

　

 【参加者の意見より】
　・手引きや規程を見て言葉の意味や理由、根拠を知っていこうと
　　思いました。
　・わからないことに直面したときは知識を身につけるチャンスだ
　　と思い、前向きに取り組んでいきたい。
　・初任者研修で服務について学びましたが、2年の経験を積んだ
　　うえでもう一度学習することで初任時とは違った視点でより深
　　く知識を得ることができました。
　・求められることが高度になればなるほど従来重視されていた事務処理能力・専門的知識等
　　がしっかり身についていないと出来ない。若年時にしっかりと基盤を作っておかなければ
　　ならないと改めて感じました。
　・まだまだ経験不足ですが、日々の業務を遂行する中で「学校事務」の面白い部分ややりが
　　いを見出し、誇りを持って働けるような事務職員に成長していきたいです。

幡多地区新規採用事務職員研修を行いました



２０２１年度　幡多支部役員のみなさんです。

１年間よろしくお願いします。

執行部

会 長 土佐清水市共同学校事務室

副 会 長 黒潮町立上川口小学校

研 究 部 長 黒潮町立入野小学校

副 研 究 部 長 黒潮町立大方中学校

会 計 土佐清水市立清水小学校

市町村代表者

黒 潮 町 黒潮町立三浦小学校

四 万 十 市 四万十市学校事務支援室

三 原 村 三原村立三原小学校

宿 毛 市 宿毛市立片島中学校

大 月 町 大月町立大月中学校

土 佐 清 水 市 土佐清水市立下ノ加江小学校

９月末までにお振込みをお願いします。

納入方法については、県事研からの「会費納入について」の文書をご確認ください。

県会費の納入について

『2020年度 研究集録「あすなろ」 第１５集』がお手元に

届いていると思います。

春の研修会が中止になり、各市町村の活動報告を聞くことが

できませんでしたので、お時間のある時に集録をご覧ください。


